



Manfaatkan CCTV untuk Tekan Kejahatan

KOTA, Joglo Jogja - Pemerintah kota (Pemkot) Yogyakarta bekerja sama dengan Kepolisian Daerah (Polda) Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) dalam sinergi pemanfaatan infrastruktur *Closed Circuit Television* (CCTV). Hal ini merupakan upaya pemerintah Kota Yogyakarta dalam menjaga dan membantu masyarakat menangani kejahatan jalan.

Pejabat (Pj) Walikota Yogyakarta Sumadi menjelaskan,

dengan perpanjangan nota kesepakatan bersama polda DIY ini, diharapkan dapat membantu keamanan dan ketertiban di Kota Yogyakarta. Sehingga dapat menjadikan Kota Yogyakarta ini sebagai kota yang aman.

"Kami memiliki 53 titik CCTV di beberapa titik sentral di Kota Yogyakarta. Dengan luas Kota 32,5 km dengan 415.000 masyarakat dan pelajar yang ada di Yogyakarta, diharapkan mampu

menjaga keamanan jika ada tindakan pidana, sehingga dapat dengan mudah ditangkap," ujarnya, kemarin.

Dengan nota kesepakatan ini, diharapkan wisata yang datang ke Yogyakarta juga dapat merasakan kenyamanan dalam bepergian. Karena untuk Natal dan Tahun Baru (Nataru) akan ada banyak wisatawan yang datang, terutama di area Malioboro.

"Dalam Nataru diperkirakan

ada sekitar 4.000.000 wisatawan yang datang ke Yogyakarta. Dengan adanya CCTV ini, diharapkan bisa membantu masyarakat dan wisatawan yang ada di Kota Yogyakarta," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Bidang (Kabid) Teknologi Informasi dan Komunikasi Komisaris Besar (Kombes) P.Yugo Prasetyo menjelaskan, penandatanganan nota kesepakatan ini dinilai sangat bermanfaat, karena Jogja

Kota Wisata. Terutama membantu kamtibmas terkait kejahatan jalan melalui CCTV.

"Kerja sama ini sangat bermanfaat bagi kami, karena ada beberapa kasus yang terjadi di Kota Yogyakarta perlu menggunakan CCTV. Ada beberapa anak yang sering mengganggu pengguna jalan yang lain jadi CCTV yg di Pemkot sangat membantu saya dalam penanganannya," jelasnya. **(cr4/abd)**



SEPAKAT: Pj Walikota Sumadi bersama Kabid TIK Polda DIY menandatangani nota kesepakatan dalam hal pemanfaatan infrastruktur CCTV di Ruang Yudistira Balai Kota Yogyakarta, kemarin.

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005